

Communiqué : en grève le 1er octobre !

Nous ne devrions pas être en grève, nous ne devrions pas être dans la rue, nous ne devrions pas manifester notre colère ... mais il y a eu ce hold-up démocratique du président et ses relents autoritaristes. Dans une vraie démocratie le vote des citoyen-ne-s devrait être la boussole des responsables.

- Augmentation des salaires ?
- Abrogation de la réforme des retraites ?
- Réhabilitation des services publics ?
- Investissement massif dans l'éducation ?
- Reconstruction de notre système de santé public ?
- etc..

Le peuple s'est exprimé. Ces mesures ont été celles que les électrices et les électeurs ont portées en premier lors des dernières élections législatives.

Le gouvernement libéral qui se présente n'en tiendra aucun compte, puisqu'il sera mené par un responsable d'une droite qui a fait à peine 8 % des voix, qui a toujours mené des politiques de destruction des droits sociaux.

Macron n'a jamais respecté la parole du peuple. Il n'y a qu'à voir comment il a traité le mouvement des gilets jaunes, comment il a méprisé les mobilisations massives contre sa réforme des retraites.

Il ne nous respectera que si on le force à le faire. Et c'est à nous, travailleur-e-s, citoyen-ne-s, organisations, de nous mobiliser , et de continuer à le faire pour faire respecter notre voix. Puisque les urnes ont été bafouées, c'est la rue qui doit porter la parole du peuple !

Et ça commence ce mardi 1^{er} octobre 2024.